

Bericht zum Spiel am 08.09.2013 gegen Seeg II

Leistungsgerechtes Unentschieden

Ein leistungsgerechtes Unentschieden beim Spitzenspiel der Tabellennachbarn aus Wildpoldsried und Seeg. Beide Mannschaften neutralisierten sich weitestgehend über die gesamte Spielzeit.

Mit einer Ausnahme: Nach dem überraschenden Führungstreffer durch Stephan Reither, erzielten die Gäste direkt nach Wiederanpfiff den ebenso überraschenden Ausgleich durch Dennis Achtner.

Die letzte Viertelstunde hatten die Gäste ein leichtes Übergewicht, weil die Gastgeber von dem schnellen Gegentor doch ziemlich geschockt waren. Alles in allem aber eine Punkteteilung, die voll in Ordnung geht. (rd)